

Herrn
Jörn Freynick

19.04.2023

Kleine Anfrage gem. § 19 Abs. 1 Geschäftsordnung des Rates

Ihre Anfrage betr. Wassertemperatur im HFB

Sehr geehrter Herr Freynick,

Ihre o.g. kleine Anfrage vom 17.04.2023 beantworte ich wie folgt:

Frage 1:

Welche Wassertemperaturen und welche Raumtemperatur waren vor der Energiekrise im vergangenen Jahr im Hallenfreizeitbades üblich?

Antwort 1:

Vor der Energiekrise schwankten die Wassertemperaturen zwischen 29-30 Grad Celcius. Die Raumtemperaturen lagen 2-3 Grad Celsius über der Wassertemperatur.

Frage 2:

Inwieweit wurden diese Temperaturen im Zuge der Energieknappheit gesenkt?

Antwort 2:

Die Temperaturen wurden während der Energiekrise auf 26 Grad Celcius abgesenkt.

Frage 3:

Gab es Beschwerden oder andere Auswirkungen, die auf die Temperatursenkungen zurückzuführen sind (z.B. Rückgang der Besucherzahlen)?

Antwort 3:

Es wurden tatsächlich zahlreiche mündliche, sowie schriftliche Beschwerden wegen dieser abgesenkten Temperaturen verzeichnet. Es gab auch einen Besucherrückgang; ob dieser aber allein wegen den Temperaturen zurückzuführen ist, ist nicht empirisch zu beweisen.

Frage 4:

Mittlerweile hat sich die Energiemangellage deutlich entspannt. Zu welchem Zeitpunkt plant die Verwaltung die ursprünglichen Temperaturen wieder zu erreichen?

Antwort 4:

Die Temperaturen wurden wieder auf den alten Stand (Punkt 1.) zum 01.03.2023 zurückgeführt.

Mit freundlichen Grüßen



(Christoph Becker)
Bürgermeister

—